



Spendable Gräfenrodaer finanzieren Kindern eine Arche

Sehr stolz auf ihre neue Arche sind die Kinder der evangelischen Tagesstätte in Gräfenroda. Erst in der vergangenen Woche wurde das Spiel-

gerät eingeweiht. Nun nutzen die Knirpse das tolle Herbstwetter, um so oft wie möglich darauf herumzutoben. Möglich wurde die Anschaf-

fung auch durch die Unterstützung der Stiftung Senfkorn. Sie hatte vergangenen Freitag zu einer Spielaktion eingeladen. 6900 Euro an Spen-

den kamen dabei zusammen, die von der Stiftung verdoppelt wurden. Die Arche aus Robinie kostet 18 000 Euro. Foto: H.-P. Stadermann